



jcp-osakachuo 発行: 中央区日本共産党後援会
大阪市中央区玉造 1-21-3
TEL 06-6762-6671 fax 06-6763-2716
<https://www.jcp-osakachuo.org/>
mail: jcptama1@agate.plala.or.jp



国際法違反の蛮行 ウクライナに平和を ロシアは侵略戦争を今すぐやめよ！

ウクライナ侵略の事態に乗じた「核共有」議論は、唯一の戦争被爆国の政党として資格が問われます



国連憲章ができてから77年も経った今になつて侵略戦争なんていう国際法違反の蛮行がなされるとは、本当に情けない限りです。

ウクライナがNATO加盟の意思を示したとか、ウクライナはロシアの歴史的領土だとかいう意味不明な口実で、民間人への無差別攻撃や、核兵器の使用さえも示唆するなんて、絶対に許されません。

今こそ日本は核兵器禁止条約に署名し、批准すべきではないでしょ
うか

さらに腹立たしいことに、この期に乘じて安倍元首相が「核共有」の議論をすべきと言い出し、日本維新の会に至っては、党大会でこの議論を政府に提言する事を決定しました。維新

農人橋 吹上 多英子

《募金の送付先》

郵便振替 口座: 00170-7-98422

加入者名: 日本共産党中央委員会

*通信欄にウクライナ募金とお書きください

日本共産党は、ロシアへの経済制裁への非軍事の人道支援を

の会の松井代表は「非核三原則は昭和の価値観」とまで言い出す始末。（私は軍拡は明治の価値観だと思うのですが）

ウクライナへは非軍事の人道支援に全力を尽くすべきと主張。皆さんに支援募金をお願いしています。すでに日本共産党中央委員会には約1億円（4／5現在の集計）、中央区の共産党地区委員会には3月末現在261419円寄せられています。この募金はウクライナの人々の支援にあてる為、ユニセフと国連高等弁務官事務所に引き続き募金へのご協力をお願いします。

3/30 市民と中央区役所のこんだん会

＝南高校跡地は教育目的に使います＝

4月から統廃合される南高校の跡地使用や中央小学校生徒数増への対応などで中央区役所と懇談



4月1日より、南高校、西高校以外の大阪市立高校は無償で大阪府に譲渡。地価相当額は1500億円にもなると言われています。

中央区役所への「申し入れ」に対して、中央区役所総務課との懇談が行われました。教育委員会について、はつきり「売却担当者から南高校跡地は、教育委員会の管理で、教育の目的しか使わない。今は中央小学校と開平小学校の分校の位置づけとされている」と説明がありました。

洋式トイレは一部除いて設置されており、「35人学級」については、国の方針で5年をかけて行うなどの返事がありました。その他、コロナ感染対応や介護、コミュニティーバスや防災などの要望も出され、今後も担当者との懇談を行いたと感じられました。

（共産党後援会 西鳩道子さん）

輝け憲法!

おおさか総がかり集会

5月3日
扇町公園
(火・祝)14時

平和といのちと人権を!
◆ロシアはウクライナへの侵略をやめよ!
◆東アジアに平和を!
◆憲法いかず政治へ!
◆カジ+よりコロナ対策を!
●音楽でつながろう

ミニ講演
湯浅一郎さん
野党各政党からの挨拶
市民アピール
ビデオレター
川崎哲さん

主催: おおさか総がかり行動実行委員会

大阪選挙区は たつみコータロー 日本共産党 比例は

暮らしの問題で私、大門みきしは、新自由主義を転換して「やさしく強い経済」

と訴えています。国会で岸田首相にこの提

案について問うたところ、うつかり「(自分

の思いと)重なるところが多分にある」と

答弁する場面も。しかし新自由主義の政策

は財界の強い要望。財界の政治部のよう

な自民党では正せません。ここでも日本共産

党の頑張りどころです。

「比例代表は日本共産党」と広げに広げ、私を含む5人を国会へ送ってください。よろしくお願ひします。

参議院議員 大門みきし



ロシアのウクライナ侵略は絶対許されません。2つの世界大戦を通じて築かれた国連憲章、平和の秩序を守るのかが問われます。参院選は「戦争か平和か」歴史的岐路に立つ中での選挙です。反戦・平和、社会進歩のため不屈にたたかう党の真価を發揮して頑張りましょう。

私の作品
No.84 私は野菜？



故 藤原 貞夫さん(玉造)

野菜、果物、お茶碗。皿などを組み合わせて作品を作りました。(以前より紹介したいと思いつながら掲載が出来ませんでした)

わたしの
お薦めの本

「うちの名はハル」
ただ えみこ

沸々と熱いものが込み上げてきました。時代は異なりますが自分と重なる部分があり非常に悲しく涙が止まりませんでした。最後は自分の強い意志で行動するハルに共感し勇気をもらいました。

桃谷 鈴木 まち子 さん



大正時代の四国阿波地方の女性たちの生き方。農村出身の娘の目覚めと成長を瑞々しく描く。

出版：文芸社 定価：1,430円（税込）

お役立ち情報（No.27）

老齢年金の繰上げの減額率が0.4%に引き下げられます

社会保険労務士 森 哲郎さん

老齢年金は原則として65歳から支給されますが、希望すれば、65歳よりも前に「繰上げ」で受け取ることができます。60歳から65歳までの間、1ヶ月単位で「繰上げ」できます。ただし、1ヶ月につき0.5%減額されます。

もし、5年繰り上げて60歳から受け始めるとすると、年金額は30%減額されて65歳からの額の70%になります。

■2022年4月から、減額率が1月あたり0.5%から0.4%に引き下げられます。

今回の改正では、減額率が0.4%に引き下げられ、60歳で年金を受給開始した場合は24%減額となります。

対象になる方は、2022年3月31日時点で、60歳未満の方（昭和37年（1962年）4月2日以降生まれの方）です。（注）

・65歳になる前に不幸にも亡くなった場合には、一銭ももらえないことを考えると、減額されても早く受け取ったほうがよいという考え方もあるでしょう。

■それでは、減額率0.4%で「繰上げ」した場合、損得はどうなるのでしょうか？

・例えば、5年繰り上げて60歳から受け取った場合、年金の累計額は80歳9ヶ月時点での同額となり、それ以後は「繰上げ」しないほうが累計額は多くなります。

・実際に何歳まで長生きできるかは誰にも分かりませんから、損得は簡単にはいえませんね。

制度の詳細、申請方法などは、年金事務所や日本共産党的生活相談所に相談ください。

（注）1962年4月1日以前生まれの方については、現行の減額率0.5%となります。

カジノの是非は府民が決める 「住民投票」の実現を！

2月10日の市議会開会日に自民党から出された住民投票条例案も即座に否決されました。そこでカジノの是非を住民投票で、大阪の未来は府民が決めると住民が立ち上がりました。

住民投票条例制定を求める直接請求署名活動は3月25日から始まっています。あくまで個人が呼びかけて集める署名で、府下の各自治体で受任者（署名を集める人）になってしま

う。任者になつていただけます。ハンコはいりませんが、必ず自筆であること、回覧や郵送はできないことなど条件がありますが、カジノ賛成の方も反対の方も府民の声を行政に届け、民主主義の原点に立ち返り私達が出来る最大の権利、直接請求の署名を広げたいと思います。

問う中央区連絡会
橋 由利子 さん

住民投票でカジノの是非を

竹内よしのり
「赤旗読みます
配信♪」
by YouTube



ご存じですか。毎日曜日、朝8時30分より、日曜の朝は「しんぶん赤旗・日曜版を読もう」のライブ配信。気づかなかった記事、読んでみたくなる日曜版の紹介です。ぜひチャンネル登録を！

竹内よしのり 衆議院大阪一区国政対策委員長

囲碁・将棋カフェ
4月20日（水）
14時～16時

法律相談

4月20日（水）
じかん 18時30分

場所 日本共産党大阪中央地区委員会
※ 相談ご希望の方は、事前にご予約をお願いします
☎(06) 6762-1191
担当 丸岡ひろし

維新府・市政は住民にきちんと説明もなしに数の力でカジノを推し進めています。